

ESPECTACULOS

TEATROS - En el Salón-Teatro anexo a F. E. T. y de las J. O. N. S. El Festival del IV Grupo de Sanidad Militar

Formando parte de los festejos que con motivo de la Festividad de Nuestra Señora del Perpétuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar, organizaron las Fuerzas del IV Grupo de Sanidad de guarnición en esta plaza, un interesante festival artístico, en la noche del sábado día 27 del próximo pasado mes de junio, con el que las citadas fuerzas, en simpático gesto, obsequiaron al público de nuestra ciudad.

Un conjunto escénico integrado en su mayoría por soldados y elementos de la Agrupación teatral «La Farándula», representó la comedia en dos actos de los hermanos Quintero «Escondida Senda», logrando cada uno de los intérpretes en particular y todos conjuntamente, una notable interpretación, siendo muy aplaudidos al finalizar el último acto. Intervinieron las señoritas Sara Ballescá, Carmen Pibernat, Teresa Salvador, Rosa Franch y Antonia Fernández y los señores José Castillo, José Bofarull, Luis Pujol, Luis Tejedor, Joaquín Abello, Alfonso López y José Pallarés.

En la segunda parte se presentó el cantor

"Chao" en el Colegio de las Hermanas Carmelitas

El pasado domingo, y en el espacioso patio del Colegio de las Hermanas Carmelitas, se celebró un festival pro-capilla del Convento. Sobre un andamio habilmente levantado y muy bien guarnecido, que era el escenario, fué desarrollándose la simpática obra lírica «Chao» original de J. Lamamié de Clairac S. J. con música de Vicente Arregui, melodiosa, muy agradable y perfectamente interpretada por una de las hermanas del convento. Interpretaban los papeles, alumnas y ex-alumnas del colegio. La obra consta de 4 actos, cada uno de los cuales tuvo su decorado especial, y que se titulan por orden «Solo y sin madre», «el redil del Pastor», «La cueva del lobo» y «el triunfo del humilde». El ambiente se desarrolla todo entre chinitos, si excluimos al misionero español (señorita Paulina Sala), muy bien de gesto y dicción; y es la lucha entre un bonzo malvado y el misionero por la conquista de unos chinitos. El papel principal, Chao, el chinito que no tiene madre y la halla en la más perfecta, la Virgen María, corrió a cargo de la señorita M.ª Cruz Montagud, la cual lució su gracia, sus expresivos gestos y su bellísima voz, todo el rato que permaneció en escena, que es casi continuamente. La señorita P. Bellavista en el papel de bonzo malvado, estuvo perfecta. Igual decimos de la señorita T. Salameo, haciendo de un gracioso viejo cartero chino y todas las demás niñas que intervinieron en la obra.

El vestuario acertado y de bello colorido. En las partes de canto, tanto el coro, como los ladrones y demás personajes y sobre todo el heroico Chao, fueron muy aplaudidos, así como al final de los actos y en algunos «mu-

local de música argentina, Florentino Villaverde en una de sus magníficas interpretaciones. La simpatía de la niña Purificación Selva, en una primorosa danza de música moderna, cautivó al auditorio. Seguidamente el conjunto musical del IV Grupo de Sanidad amenizó el espectáculo con aires de música alegre. Luis Pujol, recitó un grotesco monólogo, que fué muy aplaudido. Eladini, formidable ilusionista, entretuvo con su magia a los asistentes que premiaron su labor con calurosos aplausos. La gentil rapsoda señorita Sara Ballescá, recitó un fragmento de «Rosa de Madrid» con aplomo y sentimiento, siendo muy aplaudida. José Castillo, tenor de un timbre de voz magnífica, interpretó «La Tabernera del Puerto», alcanzando un rotundo éxito. Y finalmente la simpática tiple local Enriqueta Cubells, nos deleitó con dos romanzas de zarzuela, con la gracia en ella acostumbrada.

Cabe señalar la labor de un animador que llenó los intermedios con oportunas y graciosas palabras que contribuyeron a alegrar el simpático ambiente que reinó en toda la fiesta.

», por el público distinguido, que pasó unas horas agradabilísimas contemplando el espectáculo, instalado en cómodas sillas y gustando de un airecillo delicioso en el simpático patio de las Hermanas Carmelitas, transformado en platea llena de pbanicos.

Como cosa curiosa de esta representación, contaré que una de las niñas que hacía de chinito cristiano, en escena el misionero le dió un bombón de los liados con papel fino, papel de plata y aún aquel otro papel que a modo de precinto, lleno de colorines, tienen esta clase de bombones. La pequeña, (Mercedes Arimón), se lo metió muy seria en la boca sin quitar ninguna de las envolturas y lo masticó y tragó todo junto. Cuando le preguntaron porque había hecho eso, contestó muy seria: «No tuve tiempo de pelarlo».

Como fin de la tarde, se puso en escena «Los monaguillos» cuadro lleno de gracia y movilidad original de P. Coggiola, ejecutada por las preciosas pequeñas T. Cladellas, V. Juliá, M. Pineda, Q. Oña, M. Riera, M. Pareira, C. Guinart, M. R. Terricabras, D. Icart y M. Villá. De acomodadoras y taquilleras actuaron señoritas alumnas, ataviadas con lindos trajecitos chinos.

El día 29, festividad de San Pedro, se repitió el mismo festival, con el mismo éxito que el día anterior.

Para hoy domingo, y con motivo de la repartición de premios de la Escuela Nocturna del Patronato de San Antonio, se repondrá el magnífico drama «La Esclava de Faviola», que tan lisonjero éxito alcanzó el día de su estreno.

C. M. G.

DE LA COMARCA

Cánovas

Los esposos Juan Garriga-María Volart, han visto aumentada su prole con un nuevo vástago. El nuevo varón, segundo del joven matrimonio, además de la alegría con que ha llenado el hogar de sus padres, ha producido el milagro de rejuvenecer el de sus abuelos, dignísimas familias Garriga y Volart. Enhórabuena.

Vilanova de La Roca

En la noche del 1 al 2, un rayo cayó en un edificio del que se desprendieron algunas piedras. Afortunadamente no ocasionó desgracias personales.

San Pedro de Vilamajor

Con la pompa propia del caso, este simpático pueblo a celebrado su Fiesta Mayor. Todos los actos se vieron muy concurridos, especialmente el Oficio y Procesión. Los conjuntos «Muxins», de Sabadell y «Modernas» (de ciegos), de Barcelona, cuidaron de amenizarla.

—Una caballería que se espantó mientras araba, atropelló de consideración al agricultor que la conducía.

Figaró

Las «playas» del Congost, ofrecen el bello espectáculo de los más fantasiosos y pintorescos lugares de pesca. Los pacientes pescadores de caña, que han medio profesionalizado este deporte, son cada fiesta más numerosos, extendiendo considerablemente su «radio de acción». Parece que se organiza una batida para «cazar» a la «Anguila traga-anzuelos».

Primera Comunión de niños y niñas de Auxilio Social

En nuestro templo Parroquial (prov.) se celebró el pasado domingo, el simpático acto de recibir por primera vez a Jesús Sacramento unos 30 niños y niñas que asisten a los comedores de Auxilio Social.

Asistieron a dicha fiesta, la Delegada Provincial, camarada Casilda Cardenal, Secretario Provincial de Prensa y Propaganda, Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., Excmo. señor Alcalde, señor Teniente de la Guardia Civil, Delegado local de Auxilio Social, Delegada de la Sección Femenina y demás Jerarquías, los cuales acompañaron a los festejados a la Sagrada Mesa, luciendo estos unos lindos y vistosos trajecitos, gracias al altruismo de generosos donantes. Durante la Misa, el Rdo. D. José Juliá, en funciones de Párroco accidental, dirigió una elocuente y bella plática.

Terminada la fiesta Religiosa, se dirigieron todos a los comedores de Auxilio Social donde fueron obsequiados con un delicioso almuerzo.

En resumen, una fiesta bella y emocionante, completamente a tono con las consignas de nuestro invicto Caudillo Franco, y de la Falange, de la cual los pequeños guardarán siempre un gratísimo recuerdo de lo que fué para ellos, el día más feliz de su vida.

La festividad de San Cristóbal

La Unión de Chóferes y Motoristas de Granollers y su Comarca, con motivo de la festividad de San Cristóbal, Patrón de los conductores de automóviles, celebra durante los días 11 y 12 del presente mes, una serie de actos religiosos, benéficos y populares entre los que sobresalen la Misa y bendición de vehículos. el almuerzo ofrecido a los pobres y asilados del Hospital-Asilo de nuestra ciudad y grandes bailes en el entoldado que se levantará en la plaza de Perpiñá.

Dado el carácter eminentemente popular de los mismos y el precedente sentado en los años anteriores, es de suponer que tan simpática y casi tradicional fiesta colmará los deseos de los activos dirigentes de la Unión de Chóferes y motoristas de Granollers y su Comarca.

Regreso de un voluntario de la División Azul

Jesús Nogués Toledo, sobrino del Jefe de la Policía local, camarada Severo Sabater, que se enroló voluntario a la División Azul, al comenzar la campaña contra la Rusia bolchevique, ha regresado a nuestra ciudad procedente del frente del Este europeo, después de haber acordado sus Jefes que ya había reportado suficiente esfuerzo para el logro de sus ambiciones que son las nuestras.

Felicitemos al valiente y abnegado camarada Nogués, al cual le deseamos muchas felicidades, pues no merece otra cosa español tan orgulloso de serlo.

Visita oficial en la Cruz Roja

El pasado sábado, con motivo de la festividad de la Patrona de Sanidad, visitó el Dispensario local de la Cruz Roja, el General de Brigada de Sanidad, Excelentísimo señor don Manuel Melendez Castañeda, inspector de Sanidad Militar de la 4ª Región, al que acompañaban el doctor Doménech, capitán del mismo Cuerpo e Inspector Provincial y Coronel Jefe de la Ambulancia de la Cruz Roja de Barcelona.

Fueron atendidos por el Presidente de la Asamblea local, don José Entraigas, Jefe de Ambulancia don José Quincoces, Oficial 1º don José Díaz y el Tesorero don Félix Masjuan.

—Por el comandante don José Entraigas y el Capitán Médico doctor don Alfredo Sellés, el domingo fueron atendidos el Excelentísimo señor don Luis Abalo, Inspector General de Ambulancias de la IV Región, al que acompañaba su Ayudante, el capitán doctor Escardó, que giraron una visita de índole particular.

Hoy, la Ambulancia de la Cruz Roja, será revisada e inspeccionada minuciosamente.

Nuevo Notario

Nuestro querido amigo Carlos Font, hijo del que fué Notario de nuestra ciudad don Felipe Font Torralba, vilmente asesinado por las hordas rojas, después de haber concurrido con éxito a unas difícilísimas oposiciones en

la capital de España, ha sentado plaza de Notario. No dudamos un solo momento de que nuestro amigo Carlos Font, dejará en buen lugar su apellido y seguirá la trayectoria recta que siguió su padre, deseándole mucha suerte en el ejercicio de su profesión.

Cambios de horario y nuevos trenes

Desde el pasado día 1, rige un nuevo horario de trenes en la línea de M. Z. A., que no se diferencia del anterior más que en el cambio de horas de dos trenes (uno ascendente y otro descendente) y de dos nuevos trenes (también ascendente el uno y descendente el otro) que siguen el siguiente horario: el que salía de Granollers a las 14'15 horas, sale ahora a las 14'25 teniendo la llegada a Barcelona a las 15; un nuevo tren que sale de Granollers a las 14'43 y tiene su llegada a Barcelona a las 15'25, en lo que a los descendentes se refiere. En lo que se refiere a los ascendentes, la variación es la siguiente: el que tenía señalada la salida de Barcelona para las 13, sale ahora a las 13'15 con llegada a Granollers a las 14'05 otro tren que saliendo de Barcelona en dirección a Gerona a las 14, tiene la llegada a Granollers a las 14'43.

Enfermo

El activo y conocido industrial de nuestra ciudad, don José Boix ha sufrido en la Policlínica del Vallés, una intervención quirúrgica de la que deseamos salga restablecido prontamente.

Robo

La noche del 2 al 3 del presente mes, en el despacho de la casa industrial José Botey, sita en la calle Torres y Bages, se perpetró un robo por unos desconocidos, los cuales después de forzar varias entradas se apropiaron de dos máquinas de escribir y una máquina de calcular valoradas en 16000 pesetas.

Accidente

El joven Juan Pujalt, que vive en la calle de Corró n.º 19 mientras herraba en una caballería de su propiedad recibió un fuerte golpe en el brazo, que le derribó a tierra, con tan mala fortuna que chocando fuertemente con la cabeza, quedando conmocionado durante varias horas y apreciándose lesiones de consideración.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la Farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

Casino de Granollers

N. de la R. La Junta Directiva del Casino de Granollers, nos ruega la inserción de la presente nota que por ser de un interés casi general, nosotros gustosos publicamos.

Habiendo sido aprobado, en fecha 25 de junio del corriente, por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, un acuerdo de la Junta Directiva de esta Sociedad, relativo a la modificación del apartado 2.º del Artículo 27 del vigente Reglamento orgánico de esta Entidad, queda, el aludido apartado, redactado en la forma que a continuación se expresa: «Dar entrada en el Casino y poder invitar en la forma que se establezca, a todos los que vivan en su compañía formando una sola familia; exceptuándose a los varones mayores de 16 años que deberán ser socios, pudiendo en cambio éstos, dar entrada a su padre».

Por ello y caso de hallarse afectado por la citada modificación, algunos familiares de socios, pueden,—para quedar exento de los derechos de entrada establecidos,—hacer la propuesta de ingreso antes del 15 del próximo mes de julio, cuyos impresos les serán facilitados por el conserje o Administrador del café.

Así mismo y para general conocimiento deberán inscribirse socios, todos aquellos individuos que sin tener residencia fija en esta ciudad, se hallaren en la misma con frecuencia, o permanecieran en ella de una manera continuada por espacio de 30 días.

Granollers, 28 de junio de 1942.

El Presidente
ANTONIO CARBÓ

Frente de Juventudes

Jefatura de Milicias—Todos los Jefes de Escuadra de las Falanges de Voluntarios se presentarán en la Jefatura de Milicias, el próximo miércoles día 8 del corriente a las 10 de la noche, con el fin de disponer el encuadramiento definitivo y recibir importantísimas órdenes e instrucciones sobre la organización y actividades de sus escuadras.

Sección Femenina—La camarada Ramona Mogas Lligoña, ha partido para la Estación Preventorial de Arenys de Mar, al objeto de asistir a los cursillos de Mandos de Educación Física del Frente de Juventudes, que en dicha Estación Preventorial se están celebrando.

J. MOLES CAUBET

ABOGADO

Tiene el gusto de ofrecer su despacho en Granollers, para atender personalmente su clientela los jueves.

Anselmo Clavé, 55, 1.
(antes Dr. Robert, 17)

BARCELONA
Aragón, 288, 2.º (cerca Paseo de Gracia)
Teléfono 20128

COÑAC

CENTURION

SOLERA VIEJÍSIMA

REPRESENTANTE
EUDALDO BALLESCÁ

PALOMINO & VERGARA
JEREZ



GASOGENOS

Baulenas
GRANOLLERS-VICH
PATENTES BALLETBÓ

